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ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ ВЕСНОЙ
С ЕЙЧАС у тружеников сельско

го хозяйства горячая пора. В 
эти дни закладывается будущий уро
жай года, готовится к полевым ра
ботам техника, завозятся удобрения, 
идет подготовка семян.

Успешная подготовка к весенне- 
полевым работам в хозяйствах во 
многом зависит от своевременной и 
действенной помощи селу шефству
ющих предприятий.

Ангарчане ведут шефство над 30 
хозяйствами Боханского, Усть-Удин- 
ского и Нукутского районов обла
сти. За четыре года пятилетки пред
приятиями и организациями города 
выполнен объем строительно-мон- 
тажных работ на объектах сельско
го хозяйства в сумме около 17 млн. 
рублей. Построено 30 силосных и 
сенажных траншей, 12 коровников, 
3 свинарника, 7 механизированных 
зернотоков, 5 зерноскладов. Еже
годно оказывается помощь в ремон
те животноводческих помещений и 
техники, материалами и оборудова
нием, в проведении посевной и убо
рочной кампаний.

Предприятиями города в минув
шем году отремонтировано 35 ком
байнов, 16 тракторов, 130 электро
моторов, 145 двигателей для авто
машин и 175 автомобилей. Всего ор
ганизациями города затрачено на 
ремонт транспорта и сельскохозяй
ственной техники в прошедшем го
ду более 300 тысяч рублей. Изго
товлено 8 котлов, а ремонтно-меха
ническим заводом АНХК т- 245 ба
рабанов для кормозапарников на 
сумму 67,8 тысячи рублей.

Ангарчане оказывают подшефныч хо
зяйствам большую помощь и п улучше
нии организации социалистического со
ревнования, оформлении наглядной аги
тации, пополнении библиотечного фонда, 
оборудовании предметных кабинетов в 
сельских школах, строительстве объек
тов соцкультбыта. Например, СМУ-1 Ан
гарского упр'авлсння строительства в

совхозе Усть-Алтанский Боханского райо
на построен детский сад с подсобными 
помещениями, в колхозе им. Ленина ”  
зерносклад на S00 тонн и двухквартир
ный жилой дом. Колхозу «Родина» 
СМУ-8 оказало помощь в разработке 
проектно-сметной документации для 
строительства столовой и пекарни.

Кнтойской лесоперевалочной базой в 
межколхозно-совхозном лесхозе Бохан
ского района спроектирован, построен и 
оснащен оборудованием иех лесопиле
ния мощностью 10 тысяч кубометров. В 
Усть-Удинском районе шефами построе
но 6 кормоцехов для термической оора- 
ботки соломы.

Для детского сада в совхозе «Малы- 
шевскнй» Усть-Удинского района шефами 
безвозмездно передано оборудования и 
инвентаря на две тысячи рублей.

Сельским библиотекам передано 
более 1000 книг, силами художест
венной самодеятельности и агит
бригад ангарских предприятий в 
подшефных хозяйствах дано 158 кон
цертов.

Большая помощь селу оказывается 
коллективами нефтехимического ком
бината, управления строительства, 
ТЭЦ-10, ТЭЦ-1, заводом химиче

ский реактивов, трестом Сибмонтаж- 
автоматика, ПРП Иркутскэнерго, це
ментно-горным комбинатом, пасса
жирским автопредприятием, отде

лом пожарной охраны и рядом Дру
гих.

Однако на сегодня еще не все 
предприятия закончили строительст
во кормоцехов в Боханском рай
оне. Ежегодно ангарская стройка не 
выполняет план строительно-мон
тажных работ по объектам сельско
го хозяйства. Руководители некото
рых предприятий, оказывая помощь 
в решении второстепенных вопро
сов, не сосредоточивают внимание 
на решении главных задач — меха
низации и автоматизации производ
ственных процессов сельскохозяйст
венного производства, строительст
ве и реконструкции животноводче
ских помещений и кормоприготови
тельных цехов, укреплении мате
риально-технической базы хозяйств.

U  Е ЧУВСТВУЕТСЯ особой оза- 
** боченности по оказанию свое

временной шефской помощи у Ру
ководителей предприятий, шефству
ющих над совхозом «Саяны» и теп
лично-парниковым комбинатом. Имен
но в этих хозяйствах допущено зна
чительное отставание в ремонте 
сельскохозяйственной техники, а в 
совхозе «Саяны», кроме того, не
удовлетворительно идет вывоз на 
поля органических удобрений. Не 
созданы специализированные отря
ды или звенья для этого.

Руководству совхоза «Саяны» и 
теплично-парникового комбината, 
отделу сельского хозяйства урса нуж
но принять решительные меры по 
устранению отставания, а шефам 
оказать соответствующую помощь.

Г  ЛАВНАЯ цель современной 
* аграрной политики КПСС со

стоит в том, чтобы поднять про
изводство сельскохозяйственной про
дукции до уровня, позволяющего 
полностью обеспечить потребности 
населения в продуктах питания, а 
промышленности — в сырье. Реше
ние этой задачи во многом будет 
зависеть от постоянной и действен
ной помощи с§лу со стороны про
мышленных предприятий и органи
заций. Нужно добиться того, чтобы 
каждый руководитель предприятия 
проникся таким же чувством от
ветственности за выполнение меро
приятий по оказанию помощи селу, 
как и за выполнение производствен
ной программы.

В оставшееся до весенних работ 
время труженикам села пред
стоит еще многое сделать. Задача 
предприятий и организаций нашего 
города — сделать все возможное 
для успешного завершения этой ра
боты.

А. НИКОЛАЬВ, 
заведующий промышленным от
делом ГК КПСС.

НАВСТРЕЧУ 

„КРАСНОЙ СУББОТЕ"

ГОЮ ВЫ включить
СПИКИ ИНТЕРВЬЮ

— КАК ИДЕТ ПОДГОТОВКА К ВСЕ
СОЮЗНОМУ КОММУНИСТИЧЕСКОМУ 
СУББОТНИКУ НА АНГАРСКОАА ЗАВО
ДЕ СРЕДСТВ АВТОМАТИЗАЦИИ? -  с 
таким вопросом наш корреспондент обра
тился к директору завода В. Д. Борови
кову.

— Наш коллектив недавно отработал суб
боту «за того парня», а сейчас развернул 
интенсивную подготовку к ленинскому суб
ботнику. Организован штаб по проведению 
субботника, который выявляет фронт ра
бот на 19 апреля, готовит задания для 
бригад и коллективов цехов.

В рабочих коллективах уже прошли ко
роткие собрания. Решение единодушное— 
всем как один выйти на праздник труда и 
показать высокую производительность.

— Что наметается сделать в этот день?
— 19 апреля большая часть коллектива 

завода встанет на рабочие места. За стан
ки встанут также инженеры, командиры 
производства. В этот день мы намерены 
изготовить и отправить для крупных ново
строек Сибири и Дальнего Востока около 
30 пультов управления. Будет наведен по
рядок на территории завода, в цехах. «Уз
кое» наше производство — это малярное 
отделение. 19 апреля здесь решили порабо
тать комсомольцы завода.

— Будут ли выполняться в субботник ра
боты на строительстве нового завода?

— Да, на нашей территории строится но
вый завод средств автоматизации. Сейчас 
строители сосредоточили здесь достаточ
ные силы для того, чтобы ввести завод в 
эксплуатацию в этом году. Завод этот нам 
необходим крайне, на старых площадях 
нам тесно, « новый корпус имеет произ
водственных площадей в два раза больше 
ныне существующих. С его вводом в эксплу
атацию резко возрастет объем продукции, 
выпускаемой нашим коллективом. Короче, 
19 апреля площадка нового завода тоже 
станет объектом субботника. Здесь ум е
рен потрудиться коллектив Ангарского тре
ста Сибмонтажавтоматика, то есть весь уп
равленческий аппарат треста Б>д>т зы- 
полнены работы, которые приблизят срок 
ввода завода в эксплуатацию.

ШТАБ ДЕЙСТВУЕТ
В штаб пи проведению коммунистического 

субботника ДОКа-1 вошли представители партий
ной, профсоюзной и комсомольской организации. 
Руководит им заместитель директора П. Ф. 
Волкодав. В эти дни члены штаба определяют 
заданно для каждого производственного коллек
тива комбината.

Работники лесоцеха 1У апреля будут ремон
тировать оборудование, устанавливать новые 
лесопильные рамы. Коллектив цеха деревообра
ботки выпустит в день субботника около 20 куб. м 
половой рейки, около пяти тысяч погонных 
метров наличников, 300 кв. м оконных блоков.

НА СЭКОНОМЛЕННОМ СЫРЬЕ
И ОДНУ из мартовских суббот весь кол- 

лектив Майского ремонтно-механиче- 
ского завода дружно вышел на свои рабо
чие места и отработал один день «за того 
парня». Участки завода изготовили товар
ной продукции и выполнили ремонтных ра
бот на 1600 рублей.

Сейчас ремонтники готовятся к Всесоюз
ному коммунистическому субботнику В 
«красную субботу» показать высокою произ
водительность труда — таково решение 
заводчан. Штаб субботника под председа
тельством директора завода Н. Ф. Слав- 
городского определяет объемы работ. Для 
участков подбираются заказы, коллективы 
запасаются материалами, запчастями.

19 апреля заводчаие будут трудиться на 
своих рабочих местах. По предварительным 
подсчетам, они изготовят продукции, отре
монтируют строительной техники на сем
надцать тысяч рублей. Многие участки бу
дут работать на сэкономленном сырье. 
Так, дружный коллектив участка по изго
товлению закладных деталей сэкономил 
цинковой проволоки на 600 рублей.

А. ГЛАМБОВСКИЙ.

Гвардейцы

з а в е р ш а ю щ е г о

В электроремонтном цехе УЭС Ефим Андре
евич Пешков — один из ведущих электрообмот
чиков. Электрооборудование, отремонтированное 
его руками, работает долго и надежно.

Более 20 лет назад пришел Ефим Андреевич 
на нефтехимический комбинат. За этот период 
многие молодые рабочие прошли у него школу 
профессионального мастерства. Е. А. Пешков 
участник разгрома милитаристской Японии, на
гражден медалью «За победу над Японией».

На снимке: Пешков Е. А. (слева) с молодым 
специалисюм Александром Федосовым.

Фото И, АМОСОВА.
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Анатолий Чеботарев — стеклодув центральной заводской лабо
ратории Ангарского нефтеперерабатывающего завода. За годы 
работы отточил свое мастерство. Изготовленная им продукция все
гда хорошего качества,

Анатолий Чеботарев — участник Великой Отечественной войны. 
На снимке: стеклодув А. Чеботарев.

Фото А. ХАМЗИНА.

ф КАЧЕСТВО-НА НОВУЮ СТУПЕНЬ

Под к о н т р о л е м  
КОММУНИСТОВ

«На современном этапе на 
первый план наряду с коли
чественными все больше вы
двигаются качественные по
казатели экономического ро
ста страны», — говорится в 
Обращении Центрального Ко
митета КПСС к партии, к со
ветскому народу.

Борьба за качество — на 
первом плане. Разумеется, 
учитывается и количественный 
показатель. Качество и коли
чество тесно связаны между 
собой. Можно изготовить мно
го продукции, но низкого ка
чества, и тогда изделия будут 
недолговечны, быстро выйдут 
из строя. Качество — 
вот та мерка, с которой не
обходимо подходить к любому 
делу.

Наше производство — ре
монтно-строительный трест 
1прц Ангарском нефтехимиче
ском комбинате — своей про
дукции выпускает очень ма
ло, но много выполняет ре
монтных работ в цехах ком
бината. И от качества выпол
нения этих работ во многом 
зависит надежность, безопас
ность и долговечность техно
логических цехов, установок и 
сооружений комбината. Про
анализировав работу за год. 
мы, руководство предприятия, 
партийная организация, дол
жны были признать, что в 
вопросах качества у нас еще 
не все так хорошо, как тре
бует время. Мы решили по
говорить об этом на партий
ном собрании. К обсуждению 
вопроса о качестве все ком
мунисты отнеслись добросове
стно и по-деловому.

Резко критиковали бракоде
лов и виновных в плохой ор
ганизации производства и не
своевременном обеспечении 
необходимыми материалами и 
инструментами. Приятно было 
слушать выступления комму
нистов еще и потому, что 
трест Ангарскнефтехимрем- 
строй с поставленными зада
чами в 1974 году справился 
хорошо. План строительно- 
монтажных работ перевыпол
нен. Сроки ремонта ос
новных установок сократились 
почти на восемь процентов. 
Неплохие и качественные по
казатели.

В основном все работы вы
полняют с оценкой «хорошо» 
СРСУ-4, РСУ комбината. Из 
154 запланированных тресту

работ 131 выполнена с оцен
кой «хорошо*. Но за этими 
вполне хорошими цифрами 
еще скрывается и брак. Есте
ственно, это вызывает трево
гу у коммунистов треста. И 
вот почему: несколько цехов 
комбината выражали обосно
ванные претензии к работе 
некоторых наших ремонтных 
бригад. Например, некачест
венно проводились ремонтные 
рабош на установке 35-6 неф
теперерабатывающего завода. 
Работу выполняло СРСУ-3. 
После окончания ремонта об
наружилась трещина в свар
ном шве на трубопроводе по
дачи мазута к печам, отчего 
пуск установки задержан на 
восемь часов. Обнаружен про
пуск в сварном шве на ре
зервуаре. Работы выполняло 
это же управление. Бригада 
Ишаевой Л. И. из СРСУ-1 в 
июне—июле производила хим- 
защнту эстакады. Подготови
тельные работы выполнили
некачественно.

После партийного собрания ра
бота по повышению .качества бы
ла продолжена непосредственно в 
управлениях. Проведена разъяс
нительная работа среди рабочих
— непосредственных исполнителей. 
Многие, особепно передовые
бригады внесли отдельным Пунк
том в социалистические обяза
тельства пункт о качестве. Так, 
бригада коммунистического труда 
слссарсй-монтажннков т. Снрото- 
ва В. Б. на ремонте резервуаров 
обязалась производить сдачу ре
монтных работ с первого предъ
явления. Бригада слесарей-мон-
тажников т. Альмякова А. Н. ре
шила все работы выполнять с 
оценкой «хорошо» и 30 процентов 
работ сдавать с гарантией. Брига
да слесарей-монтажников т. Струж- 
ко А. В. — все работы сдавать с 
оценкой «хорошо» н 50 процен
тов с первого предъявления. Все 
три бригады нз ремонтно-строи
тельного управления J*  3. Брига
да столяров-плотников СРСУ-1, 
возглавляемая членом парткома 
треста т. Вайнус М. И., обязалась 
сдавать все работы с первого 
предъявления. Такие же обяза
тельства в этом управлении при
няли бригады тт. Явменчик, Ше* 
метова и Васько из СРСУ-4 и 
ряд других.

При подведении итогов со
циалистического соревнования 
решено предъявлять жесткие 
требования к бракоделам. В 
то же время широко пропа
гандировать и поощрять тех, 
кто выполняет работу качест-* 
венно.

М. БЕЛЯЕВ,
секретарь парткома тре
ста Ангарскнефтехимрем-
строй.

• ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

КОГДА СОГЛАСИЯ НЕТ...
Решения мартовского (1965 г.) Пленума ЦК КПСС поло

жили начало осуществлению крупных мер экономического 
характера в области сельского хозяйства страны.

Д НГАРСКИЕ азотчики из
Л  года в год увеличивали 

выпуск минеральных удобре
ний для сельскохозяйственных 
районов Сибири и Дальнего 
Востока. В сентябре 1972 го
да в ответ на инициативу пе
редовых предприятий отрасли 
по досрочному вводу и осво
ению новых мощностей, сверх
плановому производству ми
неральных удобрений в 1972— 
1975 годах ангарские нефтехи
мики и строители приняли со
циалистические обязательства 
по дополнительному вводу и 
реконструкции производств, 
вырабатывающих азотные 
удобрения. В них входит ре
конструкция производства кар
бамида, цехов слабой азотной 
кислоты, аммиачной селитры 
и синтеза/ аммиака.

Совместные обязательства 
были одобрены Миннефтехим- 
промом СССР, приказом ми
нистра уже в прошлом году 
комбинату увеличивался вы
пуск аммиачной селитры за 
счет строительства дополни
тельного агрегата сиптеза 
слабой азотной кислоты.

— В последние годы коллекти
вом азотнотукового завода сдела
но много по интенсификации про
изводства. — рассказывает глав
ный инженер завода В. П. Кукс.
— Сверх плана за четыре года пя
тилетки отправлены сельскому хо
зяйству десятки тысяч тонн ми
неральных удобрений. Главный 
толчок в увеличении выпуска 
удобрений должен был дать ввод 
дополнительного агрегата в цехе 
слабой азотной колоты, намечен
ный на конец прошлого года, но 
этого не произошло...

В семьдесят втором году рабо
ты начались энергично, хотя дол
го не решался вопрос, какой за
вод изготовит основное оОорудо- 
вание — Ангарский ремонтно-ме
ханический или Сумскнй? Ангар
ский завод своевременно изгото
вил только часть оборудования.

— Если снова не будет доукомп
лектовано оборудование, — про
должает В. П. Кукс, — а монтаж
ники закончат работы в намечен
ное время, то сорвутся и нынеш
ний план и социалистические 
обязательства.

А что сделано по расширению 
производства карбамида?

— Проектно-сметная документа
ция по расширению производства 
карбамида должна быть выдана 
к сентябрю 1973 года, — отвечает 
на мой вопрос ваместнтель гене* 
рального директора AHXK Г. И. 
Богомолов.—На календаре уже 
апрель 1975 года, а се все нет: 
она на экспертизе в главке.

Выходит, что и по этому пунк
ту обязательств нет ясности.

В УКСе нефтехимкомбнната 
считают, что совместные обя
зательства просто-напросто за
быты. Финансирование работ 
по строительству агрегкта ве
дется по фонду развития про
изводства. Главком в про
шлые годы было выделено 
600 тысяч рублей, однако ген
подрядчику — управлению 
строительства — они не бы
ли включены в план работ. 
Работы же в 1974 году ве
лись в основном субподряд
чиком — АМУ-1.

Положение на строительст
ве агрегата сегодня не изме
нилось. Генподрядчику и его 
шести смежникам надо осво
ить 460 тысяч рублей. На ян
варь-февраль планировалось 
130 тысяч рублей, работ вы
полнено только на 32,6 тыся
чи. Из 35 единиц основного 
оборудования выдано в мон
таж 32. три пока изготавли
ваются на ремонтно-механиче
ском заводе. Готовое оборудо
вание, в частности колонна, 
лежит и ждет, когда его начнут 
монтировать. Давайте про
следим за разговором, кото
рый состоялся при встрече 
представителей организаций,

занятых на строительстве.
А. И. Касьянов, главный 

инженер ремонтно-механиче- 
ского завода: «Нескладно по
лучается: завод бросил свои 
планы и сделал уникальную 
колонну. Рабочие торопились, 
а она три месяца лежит».

Ю. Г. Смирнов, прораб 
АМУ-1: «Мы ее не можем
монтировать. Нет такелажной 
оснастки и нет многотопного 
крана...».

А. М. Бурда, заместитель 
начальника УКСа: «Это не 
солидная причина — нет ос
настки. В прошлом году У КС 
предлагал вам все трубы, 
АМУ-1 отказалось. Теперь 
трубы надо снова с трудом 
получать».

Г. А. Лавров, главный ин
женер СМУ-2: «В семьдесят 
третьем мы начали строитель
ство, а уже в начале прошло
го года прекратили — не бы
ло финансирования»-.

У каждого свои причины и 
отговорки. УКС не поставля
ет 22 вентилятора и 8 утеп
ленных заслонок с электро
приводами. Союзтеплоизоля- 
ция ждет два контактных ап
парата, а РМЗ задержива
ет их изготовление. Пере
чень • можно продолжать бес
конечно. В этой неразбери
хе один кивает на 
другого, все ссылаются на' 
«объективные» причины.

Вывод делает Е. Е. Шевчен
ко, начальник цеха слабой 
азотной кислоты:

«Сельское хозяйство в этом 
году может опять недополу
чить тысячи тонн удобрений. 
При таких темпах и отноше
нии ввод агрегата в уста
новленный срок будет сорван 
во второй раз.

Реконструкция, начатая на 
азотнотуковом заводе, тре
бует к себе внимания.

А. ШАБАЛИН.

СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ВОДОГРЕЙНЫЙ КОТЕЛ

СОХРАНИТЬ ТЕМП
П РОБЛЕМА обеспечения 

города и вновь вводимых 
производственных мощностей 
теплом всегда стояла остро. 
Недавно на ТЭЦ-9 введен в 
эксплуатацию водогрейный ко
тел. Й все же город еще ис
пытывает тепловой голод в 
зимнее время. Чтобы удовлет
ворить его, строители и мон
тажники возводят очередной 
водогрейный котел ПТВМ-100.

Генподрядчик СМУ-6 свое
временно, в феврале, закончил 
работы на нулевом цикле 
фундамента котла. Сейчас 
здесь по соседству с дейст
вующим оборудованием в 
главном корпусе станции ра
ботают монтажники Ангарско
го монтажного участка треста 
Востокэнергомонтаж. По ти
тулу ввод водогрейного котла 
в эксплуатацию намечен на 
четвертый квартал. Но генпод
рядчик взял повышенные со
циалистические обязательства
— сдать в эксплуатацию весь 
комплекс уже в третьем квар
тале. На сегодняшний день 
создалось тревожное положе
ние с размещением заказа на 
нестандартное оборудование 
на заводе КВОиТ.

...В прорабской названивает 
телефон. Старший прораб
В. П. Радомскнй горячо до
казывает в трубку: «Нас не 
устраивает этот срок. В но
ябре котел надо запустить, а

нестандартное оборудование 
занаряжено только на третий 
квартал. Когда же нам его 
монтировать!?».

— Если бы поставки обо
рудования и материалов шли 
планомерно, — уже спокой
но продолжает он, положив 
трубку, — мы могли бы за
кончить монтаж котла в нюне, 
но закончим в августе: завод 
КВОиТ не изготавливает не
стандартное оборудование из- 
за отсутствия металла.

С . мастером Анатолием 
Скурыгиным идем на нуле
вую отметку, где монтируется 
котел.

Монтаж тепломеханической 
части ведет комплексная 
бригада слесарей-котелыциков 
А. Г. Полякова. В бригаде 
четырнадцать человек. Каж
дый имеет по две—трп про
фессии. Здесь есть монтажни
ки, сварщики, крановщики, 
слесари. Полная взаимозаме
няемость. Сварщик работает 
вместо монтажника, слесарь— 
вместо сварщика и т. д. Мон
таж водогрейного котла брига
да Полякова ведет по методу 
бригадного подряда. По рас
четам экономистов, надо за
кончить монтаж к 10 августа, 
но котельщики, работая * при

меньшем количестве людей, 
намерены со ть эти сро
ки.

— На сегодняшний день идем с 
опережением графика на 15—20
дней,—рассказывает бригадир. — 
настрой у ребят отличный, все по
нимают важность своевременного 
пуска яотла в эксплуатацию. Что
бы ускорить работы, мы разде
лились на два эвена. И весь ос
новной л вспомогательный монтаж 
поставили на поток. Звено Петра 
Кузнецова собирает акранную
часть, а на сборочной площадке, 
на территории ТЭЦ, звено Воро
шила Хаташксева в это же *ре- 
мя монтирует блоки конвективной 
части котла...

Хорошо отзываются о бригаде я 
мастер, я старший прораб участ
ка. Дневные нормы коллектив вы
полняет на МО процентов. Этому 
помогает опыт, накопленный яа 
монтаже предыдущего котла.

Помимо собственно котла, 
строителям и монтажникам 
предстоит закончить работы 
по второму баку мазутохозяй- 
ства, по эстакаде паротепло- 
проводов, по насосной стан
ции пенопожаротушения, под
земным коммуникациям, на 
установке сточных вод и по 
сооружению дымососного от
деления.

Работы еще много. Все они 
идут по графику. Важно со
хранить взятый темп.

А. ГРАФОЙ.
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#  ШКОЛЬНИКИ ПИШУ! СОЧИНЕНИЕ

„НИКТО НЕ Ш Н Т . “

К ХХХ-летию Великой Победы "

ПО ЗАВЕТАМ ОТЦОВ
1

Д ЕВЯТЫ П КЛАСС писал сочинение. Сочинение о воййе. О вре
мени и событии, известном нм лишь по книгам, кинофильмам 

и рассказам взрослых. Но вот что, читая их, нельзя не почувство
вать: подростки прекрасно понимают: «Война — величай
шее зло» (из сочинения Оли Бурдиной); «Война — неизлечимые 
раны и смерть» (так написала Валя Болдырева).

Понимают наши дети, чем они обязаны людям, которым в труд
ные минуты испытании хватило всех главных качеств, чтобы 
выстоять, победить: гражданского мужества, выдержки, терпения, 
ума, совести, добра и зла, ненависти.

Родители сегодняшних девятиклассников были в годы войны 
молрже своих детей. Но все, что им пришлось испытать, навсегда 
осталось в памяти. Их рассказ о своем горьком детстве очень нужен 
сегодняшним школьникам. Поскольку им тоже предстоит творить 
историю, быть участниками строительства нашего общества.

«Воевал у меня дедушка, — пишет Лена Полешук. — А мама. которая 
была еще ребенком, со своими сверстниками тоже помогала фронту. Он* 
вышивали кисеты, шили рукавицы из старых шуб, собирали металлолом...».

«Труднбе детство было у моих родителей, — пишет другая девятиклас
сница — Тамара Титова. — Они не знали, конечно, того, что сейчас ДО*

«Мы, посланцы орденоносного Ангарска, от 
ft дени 25-тысячного отряда комсомолии города 
торжественно заявляем: дело, за которое наши 
отцы и деды проливали кровь на фронтах Ве
ликой Отечественной войны, стало главным 
смыслом нашей жизни. Подтверждение этому — 
трудовой орден на знамени нашего города, сред
ний возраст жителей которого — комсомольский, 

' знаки ЦК ВЛКСМ «Молодой гвардеец пятилет
ки», «Ударник 1974 года» на нашей груди.

За успехи в социалистическом соревновании 
нам выпала честь сфотографироваться у Знаме
ни Победы. Это обязывает работать еше лучше, 
встретить 30-летие Победы и XXV съезд КПСС 
новыми трудовыми успехами.

Не только в мирном труде, но, если потребу
ется, и в бою мы докажем преданность делу 
отцов, делу коммунизма».

Такую запись сделали комсомольцы-ангарча- 
пе в книге рапортов после фотографирования 
у Знамени Победы. Текст составляли коллектив
но, последние поправки делали уже в автобусе 
на пути в Центральный музей Вооруженных Сил 
СССР. Каждому хотелось, чтобы в короткие 
строки рапорта вошло самое главное о моло
дежи Ангарска, которую представляла в Моск
ве наша группа.

После фотографирования комсомольцы ос
мотрели экспонаты музея, в которых отражена 
вся история Советских Вооруженных Сил, про
смотрели кадры военной кинохроники, рассказы
вающие о боях за Берлин и взятии рейхстага. За
тем в кинозале началось торжественное собра
ние. В президиуме — матери Героев Советского 
Союза, приглашенные в Москву накануне Дня 
Победы, ветераны войны, первый секретарь ЦК 
ВЛКСМ Е. М. Тяжельников и другие отсетствен- 
ные работники.

Торжественное собрание открывает секретарь 
Ц К ВЛКСМ 3. Г. Новожилова. Она поздравля
ет комсомольцев-сибиряков со знаменательным 
событием — фотографированием у Знамени Побе
ды и благодарит их за самоотверженный труд.

Слово предоставляется дважды Герою Совет
ского Союза генералу армии А. П. Белобородо

ву. «Мне, комсомольцу двадцатых годов, — го
ворит он, — особенно приятно видеть в этом за
ле победителей социалистического соревнования 
из Сибири, потому что я сам сибиряк. В Сиби
ри я родился, воевал с Колчаком...». Старый 
солдат рассказал о своем боевом пути, пожелал 
комсомольцам новых трудовых успехов.
. На трибуну поднимается седая пожилая жен
щина- — мать Зои Космодемьянской. В зале 
более пятисот человек, но каждое ее слово отчет
ливо слышно в самых последних рядах — та
кая стоит тишина. Двух Героев Советского Сою- 
да дала Родине Любовь Тимофеевна, и оба они 
погибли, защищая наши рубежи. Каждое слово 
рассказа о подвигах Зои и Александра запада
ет глубоко • в сердце. Любовь Тимофеевна гово
рит о светлой памяти, которую оставили ее де
ти. Сотни комсомольско-молодежных коллекти
вов включили в свои ряды погибших героев. 
Вместе с молодыми гвардейцами девятой пяти
летки они работают на ударных стройках, они 
по-прежнему в строю борцов за светлое буду
щее.

Перед комсомольцами выступила мать первого 
космонавта Анна Тимофеевна Гагарина и Нина 
Петровна Мерзлова — мать комсомольца, погиб
шего при спасении урожая.

Слово берет маляр из Братска Раиса Родина. 
Она рассказала об успехах своей бригады, за
верила матерей и ветеранов войны в том, что 
комсомольцы семидесятых годов будут достой
ны памяти павших.

Торжественное собрание закончено, и моло
дежь окружает плотным кольцом представителей 
старшего поколения. Ангарчане «атаковали* Ге-^ 
роя Советского Союза М. В. Кантарня. Ребята 
берут автографы, фотографируются.

А потом мы еще раз поднялись на второй 
этаж, постояли у Знамен* Победы.

А. ПЕТРОВ, 
наш спецкорр.

На снимке: ангарчане в Центральном музее 
Вооруженных Сил.

Фото автора.

ступно нам. Например, мама рассказывала, что в школу она ходила за пять 
километров в растоптанных огромных лаптях, а зачастую и босиком. Пи
сала ручкой, сделанной из прутика, к которому ниткой или мочалкой при
вязывала перышко. Чернила делали из сажи...».

Тяжелая, голодная жизнь в тылу, но и взрослые, и дети стремились от
править на фронт все, что можно, «сами же ели липовые листочки, лебеду, 
крапиву, всю траву, которая появлялась в огороде, гнилой и мороженый 
картофель». «Жестокий след оставила война в жизни и сердцах людей. 
Не прошла онД и мимо нашей семьи. Моей маме было в то время 18 лет, 
и она уже знала, что такое труд. На фронт ее не взяли. Работала на копке 
траншей под окопы, на заготовках дров, на полях во время посевной и 
уборочной. Работала по 12—14 часов, часто голодной. Нам, конечно, трудно 
все это представить...».

Читая эти строки, еще раз убеждаешься, что об этом нужно 
знать детям сегодняшним. Чтобы вырасти настоящими гражданам» 
и 4 патриотами.

Во многих сочинениях — рассказ о людях старшего поколения, 
бабушках и дедушках, о тех, кто воевал и кто работал в тылу.

«Мой дед прошел путь почти до Берлина,—рассказывает Оля 
Бурдина. — Был в плену, трижды бежал, снова воевал. А потом 
пришло извещение: «Погиб смертью храбрых./.». Свое сочинение она 
заканчивает словами: «Пройдет еще много лет, но мы будем хра
нить память о тех, кто в суровые годы войны не жалел своей жизни 
ради победы над врагом...».

Марина Журавлева написала: «Многие мои родственники были на 
фронте, а многие работали по заданию партии в тылу. Тек, один 
дедушка был заместителем директора консервного завода в г. Ста- 
родубе. Перед приходом немцев ему пришлось взрывать родной 
завод. По заданию райкома партии работал на оккупированной гер* 
ритории. Второй мой дед всю воину работал в г. Острогожске, 
имеет медали. На фронте были тетя и дядя. Тетя — медсестрой, 
дошла до Берлина, у нее много наград. Дядя был ранен в боях за 
город Кенигсберг. А мама рассказывает, что она очень хорошо 
помнит до сих пор бомбежки, хотя ей было в то время только
8 лет...».

В Иркутске жили родные Светы Купряковой В городе, где все 
было поставлено на военные рельсы. Отец ее не воевал, но, «посту
пив в ремесленное училище, он учился и работал, выполняя заказы 
для фронта. В училище вступил в комсомол. Очень хорошо помнит 
День Победы».

«В тылу работали все, начиная от самых маленьких», «Спали урывка
ми, голодали», «Мы не хотим войны!» — все это строки из детских сочи
нений. Написавшие их, наверняка хорошо понимают, какие незабываемые 
страницы вписали в историю советские люди, победив ВР®- 
га, равного которому по жестокости едва ли анало человечество.

В заключение хочется привести слова еше из сочинения Галины Ка
пустиной: «Большой, светлый и вечно юный наш город. По его широким 
улицам идут и беспечно разговаривают или спешат в задумчивости люди 
самого разного возраста. О чем они думают? Я уверена, что взрослые 
сейчас мыслями все чаше возвращаются к войне. Ведь это они воевали. Это 
они работали в тылу. Жили и трудились для Победы. И мы, молодежь, 
не имеем права забывать, что наше счастливое детство оплачено доро- 
гой ценой...», ^

Н. БАРМАНОВА.

ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ЗДОРОВЬЯ
В СЕМ ИРНЫЙ день здо

ровья, ежегодно отмечае
мый 7 апреля, прошел в 1975 
году под девизом «Оспа: по
кончить с ней навсегда».

«...Выбор проблемы ликвида
ции оспы в качестве темы Все
мирного дня здоровья 1975 го
да, — пишет генеральный ди
ректор Всемирной организа
ции здравоохранения доктор 
X. Малер, — следует рассмат
ривать не как сигнал для 
празднества по случаю побе
ды, а скорее как напоминание 
о задаче, которую еще пред
стоит выполнить на благо всех 
людей».

Проблема ликвидации нату

ральной оспы в на
ши дни привлекает при
стальное внимание не только 
медицинских работников, но и 
широкие круги общественно
сти. Под эгидой Всемирной 
организации здравоохранения 
проводится развернутая кам
пания ликвидации этой болез
ни во всем мире.

Советский Союз, одержав
ший победу над оспой на ог
ромной территории своей стра
ны, явился инициатором этой 
кампании в глобальном мас
штабе. Положительный опыт 
ликвидации оспы на террито
рии СССР и ряда других 
стран, в также эпидемиологи

ческие особенности этой ин
фекции и наличие высокоэф
фективной вакцины послужили 
обоснованием предложения,
которое советская делегация 
внесла на XI сессии Всемирной 
Ассамблеи здравоохранения в 
1958 году, — ликвидировать 
оспу на земном шаре.

Всемирной организацией
здравоохранения была разра
ботана подробная 10-летняя 
программа последовательных 
мероприятий по ликвидации 
оспы в мире, принята она в 
I960 году на X IX Всемирной 
организации здравоохранения.

Анализ заболеваемости оспой 
за последние 20 лет на земном

шаре показывает, что намети
лась тенденция к уменьшению 
числа стран, пораженных этой 
инфекцией. В 1967 году эта бо
лезнь регистрировалась в 43 
странах, в 1974 году только
9 стран сообщили о случаях 
заболевания оспОй, в том чис
ле о единичных.

В настоящее время програм
ма ликвидации оспы осущест
вляется. Там, где особенно ве
лика опасность заноса оспы, а 
также в странах, недавно лик
видировавших эту болезнь, 
проводятся тщательное эпи
демиологическое наблюдение, 
плановая вакцинация детей в 
первые два года жизни с пос

ледующей периодической ре
вакцинацией.

Пока оспа еше не искорене
на во всем мире, завоз ее воз
можен в любую страну. Так, 
например, с 1961 по 1974 годы 
оспа 8 раз была завезена в 
Англию, 8 раз—в ФРГ, двзж- 
ды—в Бельгию и Польшу и 
по одному разу — в Испа
нию. Швецию, Швейцарию. 
Венгрию, Чехословакию, Да
нию, Югославию, Японию.

Отсюда следует сделать вы
вод, что медицинская служба 
должна быть всегда готова к 
возможному завозу ослы. К 
этому следует добавить, что 
натуральная оспа остается по- 
прежнему заболеванием с 
очень тяжелым течением и вы
сокими цифрами смертности.

В. ФИЛЬКОВИЧ, 
врач, председатель пер
вичной организации обще
ства «Знание» медиков.

т
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МРЭО-НОВОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
ИНТЕРВЬЮ -

В структуре Государствен
ной автомобильной инспекции 
в последнее врем» произошли 
изменения. В чем они заклю
чаются? — этот вопрос наш 
корреспондент А. Кривой за
дал старшему госавтоинспек- 
тору МРЭО Ангарска В. Кол* 
чанову.

— МРЭО —это» н есть но
вое отделение, выделившееся 
из прежнвго состасва ГАИ Ан
гарского ГОВД. Полное его 
название такое —- межрайон
ное регистрационно-экзамена
ционное отделение ГАИ. Ор
ганизовано оно с Ш;лыо улуч
шения обслуживания населе
ния.

Дело в том, что в послед
ние годы наблюдается бурный 
рост автотранспорта* особен
но находящегося вс личном 
пользовании граждан. В свя
зи с этим резко возрос объем 
работ, выполняемых техниче
ским паспортным столом и 
другими отделами ГАИ.

Выход из создавшегося по
ложения найден — внедряет
ся централизованное обслу
живание населения. Теперь в 
составе Г АИ будут действо
вать два отделения. Одно из 
них будет заниматься вопро
сами. связанными с безопас
ностью движения, как-to: осу
ществлять дорожный над
зор, заниматься агитащией и 
пропагандой, решать пробле
мы безопасности движения и 
т. д.. а МРЭО поручено вести 
учет транспорта, индивидуаль

ного и государственного, при
нимать экзамены и выдавать 
документы на право управле
ния транспортом.

— Каков же район дейст
вия Ангарского МРЭО ГАИ?

— Усольский район и наш 
город. В Усолье-Сибирское 
для приема экзаменов мы 
будем выезжать 2—3 раза в

9 неделю, в остальные дни при
емная комиссия работает в 
Ангарске.

Тут следует учесть, что Для 
приема экзаменов в Усолье мы 
будем выезжать только в учеб
ные организации. Тем ' гражданам, 
кто желает сдавать экзамены в 
индивидуальном порядке, придет
ся приезжать в Ангарск. Кстати, 
наше отделение сменило адрес, 
теперь мы принимаем граждан в 
доме по улице Трудовых резер
вов (это район Китойского моста). 
Тех. кто к экзаменам готовится 
самостоятельно, квалификационная 
комиссия ждет по вторникам и 
субботам. В новое помещение пе
реезжают и комиссия, и техничес
кий паспортный стол ГАМ, т. е. 
весь состав МРЭО. Технический 
паспортный стол принимает граж; 
дан каждые вторник, четверг и 
субботу. t

— Многие будущие владель
цы автомашин и мотоциклов 
обеспокоены тем, что сда
ча экзаменов в индивиду
альном порядке скоро будет 
запрещена. Так ли это?

— Никаких распоряжений 
й приказов на этот счет мы 
не имеем. Все, кто готовится 
самостоятельно, сдают экза
мены на общих основаниях. 
Добавить к сказанному могу 
только одно: чтобы хорошо 
знать технику, правила вож

дения, надо пройти курс обу
чения в каком-либо из учеб
ных предприятий. А у нас их 
в юроде достаточное количе
ство — шоферов-любителей 
готовят шесть таких Организа
ций. В Усолье-Снбирском — 
то же самое. Знания у слу
шателей курсов несравненно 
выше, чем у тех, кто сдает эк
замены в индивидуальном по
рядке.

— Значительный рост авто
мобильного транспорта влечет 
за собой резкое увеличение 
объема работ, который выпол
няет коллектив МРЭО. Ьудет 1 
ли что-либо предпринято для 
сокращения непроизводитель
ного труда в связи с центра
лизованным обслуживанием 
населения?

— Да, работы у нас невпрово
рот, это верно. Чтобы обслужить 
одного гражданина, необходимо 
провести десятки операций. Надо 
поставить транспортное средство на 

учет, выписать технический пас
порт, государственный номер,

принять экзамены, заполнить учет
ную карточку, выписать права, 
талон предупреждений и т. д. и 
все это заполняется пока вручную. 
Вот почему еще такие большие 
очереди в МРЭО. а отсюда и 
жалобы на работу отделения. 
Централизованное же обслужива
ние населения позволит в буду
щем часть этой работы переложить 
«на плечи» автоматов и машин. В 
Иркутске уже внедряются техни
ческие средства, в первую оче
редь, автоматические экзаменато
ры. В ближайшее время такие 
автоматы будут внедрены и в 
нашем межрайонном отделении.
А в будущей пятилетке мы наде
емся автоматизировать и другие 
участки МРЭО.

Более 60 пионеров и школьников посещают ки- 
нокружок Дворца пионеров. После изучения 
двухлетней учебной программы кружковцы при
обретают профессию помощника киномеханика.

На снимке: Морозов Петя, Богомолова Валя в 
аппаратной. Фото И. АМОСОВА.

ЗАРУБЕЖНЫЕ 

ПОЕЗДКИ АНГАРЧАН
В 1974 году труженики нефтехимиче

ского комбината побывали в ряде зарубеж
ных стран по туристическим путевкам. Око
ло двухсот рабочих и инженеров посетили 
Болгарию, Польшу, Чехословакию, Гер
манскую Демократическую Республику, 
Румынию, Финляндию, Италию, Японию, 
Арабскую Республику Египет, совершили 
путешествие на кораблях вокруг Среди
земного моря.

В 1975 году в зарубежные поездки от
правится около 300 ангарских нефтехими
ков.

А. ТЕРЛЕЦКИП. ш т ш т

С П О Р Т

Б О К С СПОР ЕЩЕ
В ЛЕНИНГРАДЕ “ — '

проходили со
ревнования по бок- LJ17
су среди юношей на 1
личное первенство -
ЦС ФиС. В со
ревнованиях участвовали
представители 26 городов на
шей страны всего 200 человек.

От Ангарска выступили 9 
боксеров из спортклуба «Си
биряк». Шесть из них верну
лись домой с наградами. Осо
бенно отличились известные 
нашим любителям бокса Ни
колай Берко, Юрий Лисов, 
занявшие первое место. Нико
лай Горбачев занял второе 
место. Николай Пономарев, 
Юрий Моглиценко и Сергей 
Дронов поднялись на тре
тью ступеньку пьедестала по
чета в своих весовых катего
риях.

ЗАКОНЧЕН
По неофициальному команд

ному подсчету, боксеры СК 
«Сибиряк» заняли второе ме
сто, пропустив вперед всего 
на три очкя прошлогоднего 
победителя LLC ФиС —коман
ду Казахстана.

Трое наших боксеров — Н 
Берко. Ю. Лисов и Ю. Мог
лиценко — включены в сбор
ную ЦС ФиС для подготов
ки и участия в отборочных со
ревнованиях на первенство 
ВЦСПС и СССР.

А. ГУТКИН, 
судья республиканской 
категории, тренер по бок
су.

„СПОРТЛОТО"

Главным управлением спортивных лотерей • подведены ито
ги 11.-го тиража «Спортлото» и «Спортлото-2», проходившего
2 апреля в Москве.

«Спортлото» — шесть номеров не угадал никто; для тех, 
кто угадал пять номеров, сумма выигрыша— 2.109 руб., четы
ре—53 руб., три — 3 руб.

«Спортлото-2» — шесть номеров также не угадал никто; 
для угадавших пять номеров сумма выигрыша —4.203 руб., 
четыре — 52 руб., три — 4 руб.

Выплата выигрышей по 11-му тиражу будет производить
ся с 13 апреля по 13 мая 1975 года включительно. 

Следующий тираж — 9 апреля.

Пожароопасный сезон
Р ЕШЕНИЕМ исполкома 

городского Совета депу
татов трудящихся в Ангарске 
организована комиссия, в за
дачу которой входит коорди
нация всех мероприятий по 
борьбе с лесными пожарами. 
Председателем комиссии на
значен заместитель председа
теля исполкома И. Н. Мосин.

В прошлом году из-за нару
шения правил безопасности 
пожары случались в лесах 
Гослесфонда, земфонда нефте
химического комбината и сов
хоза «Саяны». Сейчас снова 
наступает пожароопасный се
зон в лесах. В связи с этим 
исполком городского Совета 
закрепил зоны по обеспече
нию охраны лесов от пожаров 
на нынешний год за коллек
тивами предприятий и орга
низаций:

— урочише «Глубокая падь» — 
кварталы 56, 57, 84, 85, 106 площа
дью 344 га—за заводом керамиче
ских изделий;

— урочище «Глубокая падь* — 
кварталы 83, 84. 85, 104, 105 пло
щадью 309 га—за трестом Восток- 
химмонтаж;

— Чебогорскую лесную дачу— 
кварталы 1. 2, 4, 6 площадью 378 
га—за нефтехимическим комбина-

—Чебогорскую лесную дачу — 
кварталы 3. 1. 9, 10, 16 площадью 
207 га—за ТЭЦ-9 (на период строи
тельства пионерского лагеря— за 
управлением строительства);

— Чебогорскую лесную дачу —• 
кварталы 23, 26, 27, 28 площадью 
422 га—за управлением строитель
ства;

— леса на землях совхоза .«Сая
ны»—за совхозом «Саяны».

Горисполком обязал руководи
телей всех предприятий, учреж
дений и организаций ознакомить 
рабочих н служащих с правилами 
пожарной безопасности в лесах 
СССР. При коллективном выезде 
в лес, на отдых, для сбора гри
бов, ягод, на охоту назначить от
ветственных лиц за противопожар
ную безопасность.

УЖ Д Т управления строительст
ва запрещено с наступлением по
жароопасного сезона выпускать 

на железнодорожные пути* парово
зы, работающие на твердом топли
ве, без искроуловительных и нск- 
рогаситсльных. устройств.

Городскому узлу связи в тече
ние всего пожароопасного перио
да поручено обеспечивать устойчи
вую связь лесничества с предприя
тиями города, а отделу внут
ренних дел горисполкома— опера
тивно расследовать все случаи 
лесных пожаров.

Утвержден противопожар
ный мобилизационный план на 
1975 год, который разослан 
на предприятия и в органи
зации города.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 9 А П РЕЛ Я

1-я программа 
П О КАЗЫ ВА ЕТ  МОСКВА

10.00 — Программа передач.
10.05 — Страницы истории Великой 
Отечественной войны.
10.35 — Цветное телевидение. Про
грамма документальных фильмов. 
11.20 — Международный турнир по
спортивной гимнастике. Передача из 
Риги.
11.35 — А. П. Чехов. «Вишневый сад».
12.35 — Цветное телевидение. «Весе
лые нотки».
12.50 — Новости.
13.00 — Цветное телевидение. Премье
ра телевизионного документального 
фильма «Внимание т- природа».
13.30 — Цветное телевидение. «Прихо
ди, сказка».
14.10 — Цветное телевидение. «Экран 
собирает друзей». Москва — Буда
пешт.
14.45 — «Пятилетку — досрочно».
15.30 — Цветное телевидение. Чемпио

нат мира по хоккею. ЧССР — СССР. 
2-й и 3-Й периоды. Трансляция из 
Мюнхена (Ф Р Г ).
16.40 — На вопросы телезрителей от
вечает член-корреспондент АН СССР 
В. Г. Афанасьев.
17.10 — Цветное телевидение. На эк
ране — кинокомедия. «Безумный 
день». (1956 г.).
18.15 — Поет Уно Лооп.
18.30 — «Время*'.
19.00 — Цветное телевидение. «Экран 
собирает друзей*.
19 45 — «Пятилетку — досрочно».
20.30 — Цветное телевидение. Чемпи
онат мира по хоккею. ЧССР — СССР 
2-й и 3-й периоды.
2J.40 — На вопросы телезрителей от
вечает член-корреспондент АН СССР 
В. Г  Афанасьев.
22 10 — Цветное телевидение. На эк
ране — кинокомедия «Безумный
день*. Художественный фильм.
23.15 — Поет Уно Лооп.
23.30 — «Время».
24.00—Цветное телевидение. Футбол 
Кубок обладателей кубков. «Динамо» 
(Киев)—«Эйндховен» (Голландия).

2-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК

18.45 — «Полевая почта ветеранов*.
19.45 — «Дающие крылья», докумен
тальный фильм.
20.00 — «Прнангарье».
20.30 — «Взрыв после полуночи».
Художественный фильм.
22.10 — Программа «Л Р»,
23.25 — Новости.

к и н о
«М ИР» — Рогатый бастион (цвет

ная кинокомедия) 9-Зй (удл. — Гра
ница у ворот Москвы), 11-40, 13-20,
15, 16-40, 18-20, 20 (кинопанорама по 
фильмам апрельского репертуара), 
21-40.

Открыта предварительная продажа 
билетов на широкоформатный цвет
ной двухсерийный художественный 
фильм «Блокада».

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч* — Пом
ни имя свое 10, 12, 14, 16, 18, 19-50, 
22. Зал «Восход* — Ни пуха ни пе
ра. 11-20, 12-50, 14-10, 15-40, 17-10, 19, 
21 (удл. — Письмо в газету). Мы с 
Джеком (кнносборник). 10-10.

«ГРЕНАД А» — Как украсть мил
лион (2 серии). 11-30, 16, 18-30, 21.
Отроки во Вселенной. 10. Зеленые це
почки. 14.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Чиполлино. 10. 
Свадьба по доверенности. 12, 13-50,
15-40, 17-30. Обыкновенный фашизм!
19-20.

ДК Н ЕФ ТЕХ И М И КО В  -  Романс о 
влюбленных (2 серии). 13. 16, 19.

«О КТЯБРЬ* — Федорино горе (ки
носборник). 10. П. Парень на белой 
лошади. 11-50, 13-40, 15-30, 17-20, 19-10, 
21.

«ПОБЕДА* — Берегись, Зузу! (2 
серии, дети до 16 лет не допускают
ся). 10, 12-40, 15-20, 18, 20-40.

«ПИОНЕР» — Помни имя свое. 
9-40, 11-40, 13-40, 15-40. 18, 20, 22.
Зал «Хроника» — Баллада о муже
стве и любви. 16, 18-40. Слуги дьявола 
на чертовой мельнице (дети до 16s 
лет не допускаются). 17, 19-40. 21-20.

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма* 
прием ведет Беленова Людмила Куп- 
рияновна, с 14 до 18 часов.

Редактор В. A. CTAPMKUH*

Отдел производственно-техниче
ского обучения строительства с 
глуорким прискорбием извещает 
о преждевременной смерти бывше
го директора ГПТУ

ВЕРЧ ЕН К О  
Александра Борисовича « 

и выражает искреннее соболез
нование его семье и родственнн-

Коллектнв автобазы М  8 глубо. 
ко скорбит по поводу поежпе- 
!Гзы еНН0Я СМеРТН Работ«ика ав?о. 

ТО КА РЕВА  
Иннокентия Александровича

ваннеР семье Л рсннее 'оболезно- ванне семье н близким покойного.

Н Е  05838 Ангарска* городская гнаографва уаравлевд издательств аодш рафия Д Г9ДОАДО Н£ОД£&ДО облисиол*ом>« ' 1ДО1 1*1 •> Тираж 4


